

DOING BUSINESS

31 de octubre

Guatemala fue reconocido entre los cinco países del mundo y el primero en el continente americano, que redujeron de mejor manera la complejidad y el costo para apertura de empresas, subiendo 50 posiciones en el reporte mundial. El informe refleja manteniendo a Guatemala en el puesto 12 de las 33 economías de América Latina. Además, se presentaron mejoras notables en inscripción de empresas, comercio transfronterizo y registro de propiedad.



Asi se hace.gt

eRegulations Guatemala

APP Asi se hace.gt

20 de noviembre

PRONACOM lanzó la aplicación móvil (APP) de la plataforma Asi se hace.gt para mejorar el acceso a la información y gobierno abierto en Guatemala. A través de ésta, guatemaltecos y extranjeros pueden consultar en línea más de 400 trámites vinculados con comercio y trabajo, en temas como requisitos, pasos a seguir, costos, ubicación y tiempos; todo lo anterior con el objetivo de promover una gestión pública eficaz y transparente.



Congreso de Desarrollo Económico Local -DEL-

PRONACOM cofinanció y participó en el XI Congreso de Desarrollo Económico Local denominado "Planificación Territorial" realizado el 14 y 15 de noviembre en Retalhuleu, el cual tuvo como objetivo promover mecanismos que mejoren el ordenamiento del territorio, promuevan su desarrollo económico y generen alianzas estratégicas entre actores públicos y privados para obtener una mejor gobernabilidad. El evento contó con la participación de 146 representantes de autoridades locales y de sector privado.



GIF

GUATEMALA INNOVATION FORUM 2018

DESAFIANDO RETOS CON LA INNOVACIÓN

Guatemala Innovation Forum -GIF- 2018

4 de diciembre

PRONACOM llevó a cabo la segunda edición del GIF con la asistencia de más de mil empresarios, emprendedores y líderes guatemaltecos. El evento contó con la participación de cinco speakers internacionales y seis talleristas nacionales, quienes a través de conferencias, talleres y un conersatorio dieron a conocer diferentes metodologías, estrategias y aplicaciones de la innovación, con el objetivo de promover su uso como un motor de desarrollo para el país.



Cierre Programa de Apoyo al Emprendimiento -PAE-

"Emprendamos Guate" fue el primer Programa-Concurso de carácter territorial que tuvo como objetivo dinamizar la economía local a través del desarrollo y fortalecimiento de las habilidades emprendedoras. A través de este programa, PRONACOM certifió a 60 consultores en temas de emprendimiento, brindó asistencia técnica y capacitación a más de 1.500 emprendedores, se desarrolló una plataforma educativa en línea y se establecieron 26 centros de emprendimiento en los departamentos de Sololá, Huehuetenango, San Marcos, Quetzaltenango, Sacatepéquez, Guatemala, Escuintla, Retalhuleu, Petén, Alta Verapaz, Izabal, Zacapa y Chiquimula.



Cierre Programa de Apoyo a la Innovación -PAI-

"Innovemos Guate" tenía como objetivo dar a conocer la importancia de la innovación como palanca de cambio y desarrollo, y mejorar las capacidades en innovación en actores clave de los sectores públicos, privados y académicos. A través de este programa, se brindó asesoría técnica y capacitación a 366 PYMES guatemaltecas y se generaron 322 proyectos de innovación de productos, procesos y servicios. Se desarrollaron 14 patentes y 94 marcas nuevas; se capacitó a 65 asesores y 51 mentores en herramientas y tecnologías para implementar procesos de innovación. Asimismo, se apoyó la participación de 14 PYMES en una misión a España para realizar benchmarking con empresas europeas líderes en innovación y se entregaron reconocimientos a las empresas con los 4 proyectos más innovadores de cada sector participante.



Cuarta Reunión de Consejo Asesor

7 de diciembre

PRONACOM realizó su cuarta y última reunión anual de Consejo Asesor, en el que se dieron a conocer los principales logros, resultados y ejecución financiera del 2018, entre los cuales cabe destacar: más de 350 eventos de capacitación, socialización, asistencia técnica e intercambios empresariales; y más 13.500 guatemaltecos beneficiados a través de nuestras iniciativas, programas y proyectos. Asimismo, se resaltó el lanzamiento y aprobación de la Política Nacional de Competitividad 2018-2032, mayor impulso de mecanismos de promoción de competitividad en los territorios (mesas de competitividad, planes de ordenamiento territorial, festivales de emprendimiento y proyectos de innovación) y la presentación de la iniciativa de Ley de Proguatemala.

